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議会運営委員会 会議録 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

日 時 令和３年３月２日（火曜日） 

午前９時１５分開会，午前９時２０分閉会 

場 所 第３委員会室 

 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

日 程 

１ 開  会 

２ 委員長挨拶 

３ 議長挨拶 

４ 協議事項 

(１) 新たに提出された請願について 

(２) その他 

５ 閉  会 

 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

出席委員（７名） 

 委員長  海老原 一郎 

 副委員長 吉田 千鶴子 

 委 員  吉田 博史 

委 員  小坂 博 

委 員  鈴木 一彦 

 委 員  塚原 圭二 

 委 員  勝田 達也 

 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

欠席委員（０名） 

 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

その他出席した者 

 議 長  篠塚 昌毅 

 副議長  島岡 宏明 

 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

説明のため出席した者（０名） 
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――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

事務局職員出席者 

 局 長  小松澤 文雄 

 次 長  天貝 健一 

 係 長  小野 聡 

 主 査  寺嶋 克己 

 主 任  松本 裕司 

 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

傍聴者（０名） 

 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 
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○海老原委員長 おはようございます。ただ今より議会運営委員会を開会いたします。

傍聴はありませんね。 

（「ありません」との声あり） 

○海老原委員長 では，議長の方からご挨拶願います。 

○篠塚議長 おはようございます。議会運営委員会委員の皆様におかれましては，定例

会開会前お忙しい中，お集まりいただきありがとうございます。どうぞよろしくお願い

いたします。 

○海老原委員長 早速，協議に入らせていただきます。タブレット，サイドブックスの

議会運営委員会，令和３年，３月２日開催をお開きください。では協議事項（１）新た

に提出された請願について，協議をお願いします。事務局から説明お願いします。 

○天貝事務局次長 タブレットですと資料１－１，請願陳情文書表をお開きください。

紙の資料ですと資料Ｎｏ.１でございます。２月１９日に新たに提出されたもので，最

低賃金の大幅引き上げと中小企業支援策の拡充を求める意見書，採択の請願書でござい

ます。請願者は茨城県労働組合総連合議長。紹介議員は久松猛議員でございます。こち

らの請願につきましては，昨年の第１回定例会も，同趣旨の請願が提出されておりま

す。一度閉じていただきまして，タブレットですと，資料１－２をお開きください。お

手元ですと請願書をお願いいたします。２ページをご覧いただきたいと思います。昨年

は，請願項目の２番目，時給１，５００円に引き上げることの内容でございましたが，

今年は，段階的にということで，最低賃金は即時１，０００円の引き上げ，その後１，

５００円を目指す内容でございます。朗読いたしますか。 

（「朗読しなくてよい」との声あり） 

○天貝事務局次長 それでは，付託する委員会についてご協議を願います。 

○海老原委員長 皆様，ご意見等はございますか。産業建設委員会かと思われますが，

付託委員会は。 

（「産業建設委員会」との声あり） 

○海老原委員長 それでは，受理番号２については，産業建設委員会に付託ということ

で，ご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○海老原委員長 それでは，ただ今のとおり決定いたします。その他何かありますか。 

○天貝事務局次長 前回の議運において海老原委員長と鈴木委員からいただいたご質問

についてお調べいたしましたのでご報告いたします。まず，会議規則改正の議題の中で，

議員の出産を理由とする産前産後の欠席を明文化する改正内容について議論いただきま

した。その時に，もし欠席届が出ている期間に，何らかの理由で出席してきた場合の対

応についてのご質問がございました。執行部の職員につきましては，育児休業を取得す

る際は申請を行い，それを変更する場合は変更届を提出することとなっておりますので，

議員の場合におきましても職員と同様に変更届を提出していただきたいと存じます。そ

れからもう一点ですが，先例集改正の議題の中で，茨城県後期高齢者医療広域連合議会

の選挙に係る変更におきまして，従前の立候補制とし，議長は立候補することを例とす
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る。これを文教厚生委員長を選出することを例とする。に変更する案を説明させていた

だきました。その時に他市の状況も同様になっているから，そういうふうに変更するの

かとご質問がありました。従前は，土浦市議会から候補者を選出しても広域連合議会の

選挙で当選できない可能性があったことから，本市議会から何とか当選させるために議

長を候補者として選出しておりました。その後，平成２１年に当該連合議会の規則が改

正され，全市町村議会から１名ずつを議員とする改正がなされたことにより，議長を選

出する理由がなくなり，専門性のある文教厚生員会から経験を積んだ委員長を選出する

こととなったものでございます。 

○海老原委員長 よろしいですか。 

〇鈴木委員 はい。 

○海老原委員長 その他，ございますか。 

（「なし」の声あり） 

○海老原委員長 それでは，以上を持ちまして議会運営委員会を閉会します。お疲れ様

でした。 


